

雪が少なく気温が高かったせいか、桜の開花が1週間から10日位早かったようです。あっという間に終わってしまいました。白つつじのつぼみも少しずつふくらんできて、開花も同じように早くなりそうです。雪が積もったように咲いている白つつじの花を見て頂きたいと思います。

桜名所巡り交流会を行いました

4月19日(火)、参加者7名で桜名所巡り交流会をしました。不安定な天気が続き心配していましたが、当日は晴れて交流会にはぴったりの天気でした。

スタートは平成28年4月に開通したばかりのしらかわ大橋を渡り、米沢から流れてくる松川と飯豊から流れてくる白川の合流地点になっている最上川ビューポイントへ行きました。川が近くにあるためか、道路沿いに植えられたソメイヨシノがちょうど見頃でした。みなさん初めて来たとのことで、「こんな場所があったんだ。」と驚かれており、写真を撮ったり近くを散策して過ごしました。残雪が残る山が見え、目の前には白川が流れその景色を見て清々しい気持ちになりました。その後、最上川堤防千本桜を車窓から眺め、あやめ公園野川堤防へ向かいました。堤防沿いを谷地橋までゆっくりと歩き、参加者の方同士楽しく話をしながら桜や周りの景色を見てきました。次に樹齢1200年、草岡の大明神桜と古代の丘・中里堤を回りました。大明神桜では「避難してきて初めて見た桜がここだった。」と懐かしそうに話して下さった方もいました。

お昼は「縄文そばの館」で天ざるをいただきました。初めての方もいて「おいしい。」と食べてもらいうれしかったです。この付近の桜は、八重桜で木はまだ若いですがピンク色が濃く今が8分咲きの見頃で、「きれい。」と皆で歓声をあげました。

今回の交流会には、避難元に帰られた方にも参加していただきとてもありがたいことでした。今後も長井にいる方はもちろん、引っ越された方にも参加してもらえそうな企画も考えていきたいと思っています。みなさんご参加くださいね。



最上川ビューポイント
(松川と白川の合流地点)



野川堤防の桜並木



草岡大明神桜



古代の丘、土偶広場と桜



縄文そばの館裏の桜

山形県からのお知らせ

避難者相談・交流会

を開催します



東日本大震災により、山形県内に避難されている方々を対象とした相談・交流会です。同郷の方々と交流の輪を広げてみませんか？ 情報提供・相談ブース・お子さんが楽しめる催しも準備されています。

日時：平成28年6月18日（土） 10：45～15：00

場所：山形ビックウイング（山形国際交流プラザ）山形市平久保100番地

参加費：無料。弁当の準備あり。託児コーナーあり。*詳しくは、山形県からの案内をご覧ください。

申込：専用の申込書で申込下さい。締切は6月8日（水）となります。

*長井市社協から福祉バスを出す予定です。参加される方で、福祉バスを利用したい方はお手数ですが、県への申込の他に長井市社協（87-1822）へ連絡をお願い致します。

H28年度 第2回定期交流会

かわいい手まいの つるし飾りを作ってみませんか！

ここ数年、つるし雛飾りが流行っているようです。今回は発砲スチロールの玉に可愛いちりめんの布を貼り付けてつるし飾りを作ってみませんか！初めての方でも比較的簡単に作れます。誰にでも喜んでもらえるような、優しい飾りです。出来上がりは下の写真をみて想像してください。皆様のご参加をお待ちしています。（なお、材料はこちらで用意いたします。）

記

日時：5月25日（水）10時～午前中
会場：老人福祉センター面接室
内容：かわいい手まり作り&お茶飲み会
会費：無料
申込締切：5月18日（水）
申込・問合せ先 長井市社会福祉協議会
☎ 0238-88-3711
0238-87-1822（直通）
担当：鈴木・手塚まで



5月のイベント情報



◎白つつじまつり

5/10（火）～5/31（火）まで開催されます。

◎第38回 全国白つつじマラソン大会

5/15（日）会場：市民文化会館
白つつじ公園周辺



◎第27回 ながい黒獅子まつり

5/21（土）場所：長井市内目抜き通り
白つつじ公園多目的広場
・昼まつり → 正午スタート
・夜まつり → 午後5時30分スタート

◎ボランティアガイドとまわる、まちなか散策 「ながい黒獅子まつり」コース

日時：5/21（土）定員：30人
集合：長井駅（11時20分まで集合）
参加料：無料（昼食などは各自現地で支払い）
申込先：JR赤湯駅 ☎0238（43）2009
定員：30人
コース
長井駅→鈴木酒造長井蔵→あら町通り
→壱ノ蔵（黒獅子伝説）→白つつじ公園（昼食）
→黒獅子まつり（自由行動）→「菜なポート」
→けん玉ひろば「Spike」→長井駅（16時）

*浪江町から長井市に定住し、酒蔵を営んでいる鈴木酒造長井蔵が観光コースに入っています。

●まつり期間中の詳しい日程は、5/1の市報と一緒に別紙チラシが配布になると思いますので、そちらをご覧ください。

あとがき・・・あっという間に桜も終わりましたね。日中は気温が高い日が続いていますが、朝夕はまだ肌寒いので体調には気をつけてお過ごしください。